



令和5年3月

甲奴小中一貫教育通信

No.3



甲奴中学校区小中一貫教育推進協議会



軽暖の候、平素は、甲奴町内の小中学校の教育活動に多大なご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

昨年度は、コロナ禍の影響で、リモートによる活動が多かったのですが、今年度は、少しずつ緩和され、様々な活動が少しずつ動き出した年度でした。充実した活動も増え、甲奴中学校区の3校で「ふるさと甲奴を誇りに思い、自ら未来を切り拓いていく子供の育成」に向けての取組を充実・発展させることができました。地域の皆様のご理解とご協力、誠にありがとうございます。

令和4年度3学期 甲奴中学校区の取組

2/1・・・リトルティーチャー

2月1日（水）に「リトルティーチャー」を行いました。これは、甲奴中の2年生生徒が、甲奴小と小童小の5・6年生児童を対象に行う「英語」体験活動です。

当日は、甲奴小学校に児童・生徒が集まり、5年生では、What would you like? の復習として、自分の好きなメニューを注文する活動を中学生が質問し、小学生が答えるやり取りを楽しみました。6年生では、中学生に教えてもらった教科の単語を使い、I want to〜と中学校生活の目標を発表しました。

どちらの学年も中学生の英語力とコミュニケーション力により、とてもスムーズに学習を行うことができました。小学生も「またやりたい」と、とても喜んでいました。



5年生の授業風景

6年生の授業風景



2/10・・・甲奴中学校入学説明

2月10日（金）に甲奴中学校の入学説明会を行いました。今年度は、3年ぶりに6年生の児童も参加し、開催することができました。甲奴中学校生徒会執行部の説明を聞いたり、国語科の授業を体験したり、短い時間でしたが中学校入学に向けて期待に胸をふくらませてくれたのではないかと思います。



2/16・・・小中合同研修会



2月16日（木）には、3校の職員が一堂に会して、「甲奴中学校区合同研修会」を行いました。今年度の活動報告等を行い、来年度に向けた取組について確認しました。

